

Auszug aus der Niederschrift der 43. Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim vom 13.05.2009

| | | |
|-----|---|--|
| 2.3 | Einrichtung von Seniorenspielplätzen in Meckenheim (Herr Köster vom 13.05.2009) | |
|-----|---|--|

Herr Köster:

Anstoß ist ein Zeitungsartikel über die Stadt Manchester in Großbritannien. Auf dem Seniorenspielplatz befinden sich u.a. Wippe, Schiffsschaukel und Trimmgerät. Weitere Nachforschungen haben ergeben, dass es solche Spielplätze bereits in Deutschland gibt. Es liegt eine Auflistung vor. Persönlich schlage ich vor, dass der Rat eine parteiübergreifende Gruppe mit Mitgliedern aus der entsprechenden Altersgruppe einrichtet. Diese Gruppe könnte Plätze in der Umgebung besuchen. Die bereits erstellte Liste wird gern zur Verfügung gestellt. Wann beginnen die entsprechenden Aktivitäten in Meckenheim?

Antwort der Verwaltung:

Der Verwaltung liegt bereits eine Anfrage des Rhein-Sieg-Kreises in Bezug auf Plätze für Senioren mit Bewegungsgeräten vor. Das Geschäftsfeld Gesellschaftliche Entwicklung hat sich daraufhin mit dem Rhein-Sieg-Kreis in Verbindung gesetzt. Die Stadtverwaltung hat das Thema „Meckenheim – seniorenfreundliche Stadt“ angenommen und wird im September dieses Jahres den ersten Seniorentag durchführen. Das Anliegen wird derzeit diskutiert und es bestehen Überlegungen wie entsprechende Geräte in neu gestaltete Flächen integriert werden können. In Bezug auf die Finanzierungsmöglichkeiten muss eine Vornahme der Maßnahmen jedoch abgewogen werden.

Meckenheim, den 25.05.2009

Britta Röhrig
Schriftführerin